

<b>ANTRAG</b>  OR-Fraktion  vom 14.12.2017 eingegangen am 14.12.2017	Gremium:  Termin:  TOP:  Verantwortlich:	<b>Ortschaftsrat Stupferich</b>  <b>10.01.2018</b>  <b>3</b> <b>Öffentlich</b> <b>Liegenschaftsamt</b>
<b>Anbringung eines blauen Emaille-Schildes am Gebäude Ortstraße 2</b>		

Das städtische Gebäude Ortstraße 2 steht unter Denkmalschutz und ist vor Kurzem vom zuständigen Amt aufwändig saniert worden. Das sogenannte „Adelshaus“ hat eine bewegte Geschichte hinter sich, seit einiger Zeit ist bekanntlich das Stupfericher Heimatmuseum darin untergebracht. Mit seinem Fachwerk ist es ein ortsbildprägendes Gebäude und würde mit der Anbringung eines blauen Emaille-Schildes mit dem Text seiner Geschichte, wie z. B. am Rathaus und der Kirche St. Cyriakus, noch aufgewertet werden.

Die CDU Fraktion stellt deshalb folgenden Antrag mit der Bitte um Behandlung in der nächsten Sitzung des Ortschaftsrates:

**Anbringung eines blauen Emaille-Schildes am Gebäude Ortstraße 2**

Eine mehrsprachige Ausführung ist nach unserer Ansicht nicht erforderlich.